

BNN.CO.ID

Kapolsek Kotabaru Hadiri HUT ke-79 Kemerdekaan RI Tingkat Kecamatan Kotabaru

KARAWANG - KARAWANG.BNN.CO.ID

Aug 17, 2024 - 17:31



KOTABARU KARAWANG - Peringati Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79, Kecamatan Kotabaru menggelar upacara bendera di Lapangan Kecamatan Kotabaru, Sabtu (17/08/2024) pagi.

Bertindak sebagai Pembina Upacara Hj. Idah Hamidah, S.H. dan dihadiri oleh Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H., Danramil 0406 Cikampek Kapten Inf.

Dani Rustandi, Kepala KUA Kecamatan Kotabaru H. Cecep Jaeni, M.M., Ketua PGRI Kecamatan Kotabaru Jujun Junaedi, S.Pd., Kepala Korwil Cambiddik Kecamatan Kotabaru H. Mustopa, S.Pd., M.Pd., Ka UPTD Puskesmas se-kecamatan Kotabaru, Kepala Desa beserta istri se-kecamatan Kotabaru, Ketua Persit Koramil Cikampek beserta anggota, Ketua Ranting Bhayangkari Kotabaru beserta Bhayangkari, para peserta Upacara Dan tamu Undangan.

Dalam Upacara HUT RI ke-79 tersebut Kapolsek Kotabaru bertindak sebagai Pembaca Teks Pancasila, Danramil Pembaca Teks Proklamasi, Kepala Korwil Cambiddik sebagai Pembaca Teks UUD 1945 dan Kepala KUA sebagai Pembaca doa serta Sebagai tim Pengibar Bendera Dari SMK Trimitra Kecamatan Kotabaru dan pengiring lagu dari Orkestra SMK Muhammadiyah 1 Cikampek dan paduan suara Himpaudi, bertindak selalu pemimpin Upacara Briпка Juni. P. Limbong.

Tema dalam Upacara HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia pada 17 Agustus 2024 Ini yakni "Nusantara Baru, Indonesia Maju."

Ditempat terpisah Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan Bagi Personil Polsek Kotabaru Tema ini merefleksikan semangat bangsa Indonesia untuk terus melanjutkan perjuangan dan pembangunan, berkolaborasi bersama memanfaatkan momentum untuk mewujudkan Indonesia maju," Ucap Kapolsek.

Pelaksanaan upacara berlangsung dengan khidmat, dengan berlandaskan prinsip nilai-nilai semangat perjuangan para pahlawan yang telah berjasa untuk negara Republik Indonesia.

Kapolsek berharap, dengan upacara HUT ke-79 Kemerdekaan RI ini semangat patriotisme dan cinta tanah air semakin tumbuh Kepada Personil Polsek Kotabaru.

Moment kemerdekaan ini adalah momentum yang tepat untuk terus berjuang mengisi kemerdekaan melalui tugas pengabdian kita sebagai anggota Polsek Kotabaru. Ujar Kapolsek.

"Momentum hari kemerdekaan, dapat menjadi motivasi bagi personel Polsek Kotabaru lebih presisi dalam menjalankan tugas melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat," harap Kapolsek.

#polsekkotabaru #polreskarawang #iptusuherlan #akbpedwarzulkarnain